





#OPINIÓN

Mientras el partido naranja deshoja la margarita, crecen los rumores en torno a la "separación" de Ebrard de Morena y un eventual acuerdo con MC, todo con el permiso de AMLO

RUTA 2024: ¿A QUÉ ESTÁ JUGANDO MC?



ada vez crece más la idea de que Marcelo Ebrard "romperá" con Morena y buscará la candidatura presidencial por Movimiento Ciudadano.

Lo haría, sin embargo, mediante un acuerdo con el presidente Andrés Lopez Obrador y el emecista **Dante**

Delgado, para que de esa forma se fragmente la oposición y la 4T cuente con dos candidatos presidenciales.

Este escenario forma parte del mar de especulaciones e hipótesis que los protagonistas de la historia, pareciera, han dejado crecer sin desmentir del todo.

Pero hay elementos que, más allá de jugarle al pitoniso,

refuerzan esa creencia por así convenir a los intereses de los involucrados. Por ejemplo, al partido naranja **le conviene que crezca la especie** porque refuerza la percepción de su independencia y de que jugarán solos en los comicios presidenciales.

Y es que conforme avanza el tiempo, se cierra el abanico de posibles candidatos. Hoy solo les quedan dos visibles: **el gobernador de Nuevo León, Samuel García**, y el propio Dante. Pero no han dado mucha luz sobre cómo será su proceso interno. **Esperan las definiciones** tanto en el frente opositor (PRI, PAN y PRD) como en Morena.

Conociéndose los nombres de los candidatos de esos

¿Qué va a pasar

con Dante

Delgado y con

Samuel García?

bloques, MC entrará a su propio proceso y es ahí dónde aprovecharán para "abrir" el espacio a Ebrard.

Pero sobre esto hay dos planteamientos: el primero, que Marcelo **no dejaría Morena** porque pasaría a la historia como un **traidor**, debido a que aceptó las reglas del proceso interno y no podría decirse engañado. La otra hipótesis: que su "salida" de Morena haría creer que hay un rompimiento con el

Presidente, cuando en realidad lo que estarían logrando con eso es **cancelar la posibilidad de una alianza de MC con el Frente opositor** por México.

Además, la "independencia" de los naranjas fraccionaría en tercios la elección presidencial, beneficiando con eso a la corcholata presidencial de Andrés Manuel.

Consumado todo eso, se habría materializado la alianza de la que tanto se ha hablado en los últimos días.

Pero algunos se preguntan: ¿qué va a pasar con Dante y **Samuel García**? El primero se convertiría en **el coordinador de campaña** de Ebrard y el segundo, después de solicitar licencia para participar en un proceso interno de MC, se **regresaría al gobierno de Nuevo León**.

El tema no para ahí. Como está previsto que la cor-

cholata morenista gane la elección, Ebrard tendría como premio de consolación un lugar en el Congreso, con las siglas de MC, y de facto los morenistas tendrían un aliado de mucho peso.

Más aún, si Dante logra este acuerdo, en automático se quitan la presión de la disidencia de MC, encabezada por **Enrique Alfaro**, que quiere a toda costa una alianza con el **Frente Amplio opositor**.

Y nada de esto es tan descabellado, porque son escenarios que analizan seriamente **Mario Delgado y su equipo**, así como Dante y los suyos, a partir de las deferencias y buen trato que ha obsequiado el inquilino de Palacio a personajes clave del MC.

> Si de algo tienen certeza ambos bandos, es de que AMLO no hace nada por casualidad.

> Es un **animal político** que está dispuesto a reconciliarse con Dante, con tal de postular a Ebrard, con las siglas naranjas, y "sacrificarlo" nuevamente para hacer ganar a su corcholata, refrendando así la Presidencia de Morena un sexenio más.

MÁS ALLÁ DE LO QUE DIGAN AMLO y sus voceros, existen evidencias de que el Presidente violentó los derechos políticos en razón de género de **Xóchiti Gálvez**.

Atribuir su nominación a un grupo político o económico, o decir que es manipulada e instrumento de hombre (como **Claudio X. González**) significa un ataque directo, un agravio y tiene que resarcir el perjuicio.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo:** "Los rumores son como la pólvora, una vez encendidos, pueden causar estragos sin control".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ
